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L'anno duemilaventidue, il giorno due del mese di dicembre, alle ore 11:50, presso la sede di Viale del Fante
n.10 a Ragusa,  si riunisce il Consiglio di Amministrazione della Società Consortile per Azioni denominata
“Società per la Regolamentazione del servizio di Gestione dei Rifiuti ATO 7 – Ragusa”, convocato d’urgenza
con nota prot. n. 0004734 del 29/11/2022, per trattare il seguente

ORDINE DEL GIORNO 
1. Problematiche  afferenti  il  Contratto  d’appalto  del  servizio  di  gestione  dell’impianto  di

compostaggio di C.da Cava dei Modicani a Ragusa con REM S.r.l. - nota del Comune di Vittoria
prot.  n.  828  del  14/11/2022  di  richiesta  riunione  C.d.A.  su  problematiche  gestione  impianto
compostaggio di C.da Cava dei Modicani a Ragusa  - nota di REM S.r.l. acquisita il 28/11/2022 al
prot.  n.  4712 di  riscontro alle contestazioni  della  SRR ATO 7 Ragusa e richiesta incontro con
C.d.A.: determinazioni conseguenti;

2. Incontro – alle ore 12:30 -, a seguito di richiesta acquisita il 28/11/2022 al prot. n. 4712, con REM
S.r.l. relativamente alle problematiche di cui al punto 1): determinazioni conseguenti.

SONO PRESENTI
i seguenti componenti del Consiglio di Amministrazione:

 Giuseppe Cassì, Presidente – Sindaco del Comune di Ragusa;
 Maria Rita Schembari, Consigliere – Sindaco del Comune di Comiso;
 Filippo Foresti, Vice Sindaco del Comune di Vittoria, delegato da Francesco Aiello, Consigliere -

Sindaco del Comune di Vittoria;
 Innocenzo Leontini, Consigliere – Sindaco del Comune di Ispica.

Per il Collegio Sindacale è presente la Dott.ssa Maria Carmela Garretto.
Sono altresì  presenti  presso la  sede della  Società  quali  dipendenti  della  SRR,  il  Dirigente  e  RUP della
gestione dell’impianto di compostaggio di Ragusa Dott. Fabio Ferreri, il DEC della gestione dell’impianto di
compostaggio  di  Ragusa  Arch.  Roberto  Lauretta  ed  il  Dott.  Luca  Bonuomo  Responsabile  del  Settore
Amministrativo, che è incaricato di redigere il presente verbale quale Segretario verbalizzante.
Il Presidente Cassì, constatata la validità della seduta, dichiara aperta la riunione.
Si passa alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno.
1) Problematiche afferenti il Contratto d’appalto del servizio di gestione dell’impianto di compostaggio di
C.da  Cava  dei  Modicani  a  Ragusa  con  REM  S.r.l.  -  nota  del  Comune  di  Vittoria  prot.  n.  828  del
14/11/2022 di richiesta riunione C.d.A. su problematiche gestione impianto compostaggio di C.da Cava
dei Modicani a Ragusa  - nota di REM S.r.l. acquisita il 28/11/2022 al prot. n. 4712 di riscontro alle
contestazioni della SRR ATO 7 Ragusa e richiesta incontro con C.d.A.: determinazioni conseguenti;
...OMISSIS...

 Alle  ore  12:45 lascia  la  riunione la  componente  del  Collegio Sindacale Dott.ssa  Maria  Carmela
Garretto.

Si decide quindi di avviare l’incontro con REM S.r.l., come richiesto dalla stessa ditta, per confrontarsi sugli
argomenti discussi nel presento punto all’ordine del giorno.
Si  passa  quindi  alla  trattazione  del  successivo  punto  all’ordine  del  giorno,  per  cui  vengono  invitati  a
partecipare alla riunione del C.d.A. i rappresentanti  di REM S.r.l..,  a seguito di richiesta formulata dalla
stessa ditta.
Alle ore 12:50 entrano quindi in riunione i rappresentanti di REM S.r.l. Ing. Chris Indovino e Dott. Vanni
Vannini.
2) Incontro – alle ore 12:30 -, a seguito di richiesta acquisita il 28/11/2022 al prot. n. 4712, con REM
S.r.l. relativamente alle problematiche di cui al punto 1): determinazioni conseguenti.
...OMISSIS...
Il Presidente Cassì ritiene fuori luogo tale ultima dichiarazione dell’Ing. Indovino, e, a conclusione della
riunione, dichiara che la SRR porterà in assemblea l’argomento della variante di cui si discuterà, anche a
seguito di un confronto con l’Arch. Lauretta e il Dott. Ferreri, ed entro giorno 17 dicembre 2022 verrà data
comunicazione a REM della decisione.
Alle ore 13:50 non essendoci altri argomenti da trattare e deliberare la riunione è sciolta.
Del che si è redatto il presente verbale che viene così sottoscritto.
               

       Il Segretario verbalizzante            Il Presidente
                F.to  Dott. Luca Bonuomo                            F.to Avv. Giuseppe Cassì
______________________________________________________________________________________________________________________
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